

Schulverfassung der Staatlichen Realschule Pfarrkirchen

Eltern

Wir, die Erziehungsberechtigten, ...

- tragen die Hauptverantwortung für die Erziehung unserer Kinder.
- nehmen uns Zeit für unsere Kinder, geben ihnen den nötigen Rückhalt und begleiten ihren schulischen Werdegang.
- schaffen Voraussetzungen für ein erfolgreiches Lernen durch eine positive Einstellung zur Bildung und zur Schule, eine ruhige und gewinnbringende Lernatmosphäre und eine gesunde Lebensweise.
- wirken bei der Gestaltung des Schullebens mit.
- arbeiten vertrauensvoll mit den Lehrkräften zusammen und suchen nach gemeinsamen Wegen.

Lehrer

Wir, die Lehrkräfte, ...

- gestalten unseren Unterricht sowie Leistungsnachweise fachlich und pädagogisch gewissenhaft.
- unterstützen unsere Schüler auf ihrem Weg zum eigenverantwortlichen Lernen.
- behandeln alle Schüler gerecht.
- helfen unseren Schülern, sich zu eigenständigen und gefestigten Persönlichkeiten zu entwickeln.
- sind aufgeschlossen für die Anliegen von Schülern, Eltern und Kollegen.

Schüler

Wir, die Schülerinnen und Schüler, ...

- übernehmen Verantwortung für unsere Lernfortschritte und unsere Leistung.
- arbeiten zu Hause wie auch in der Schule pflichtbewusst und sorgfältig.
- halten uns an vereinbarte Regeln und lösen Konflikte gewaltfrei.
- erkennen, dass bestimmte Einschränkungen des Einzelnen dem Wohl aller dienen.
- setzen uns für eine gute Klassen- und Schulgemeinschaft ein.

Unsere Schule vermittelt nicht nur Wissen und Können, sondern bildet auch Herz und Charakter. Auf eine Atmosphäre geprägt von gegenseitigem Respekt, Höflichkeit und Freundlichkeit, sowie Hilfsbereitschaft, Selbstbeherrschung und Verantwortungsbereitschaft legen wir besonderen Wert. Wir bieten weit gestreute Erfahrungs- und Erlebnismöglichkeiten und entwickeln die Bildungsqualität ständig weiter.

Wir alle sind verantwortlich für das Erreichen dieser Ziele ...

**Fördern, fordern,
gemeinsam zum Erfolg!**

... und das Bild der Staatlichen Realschule Pfarrkirchen in der Öffentlichkeit.